

議第10号

年金制度抜本改革の全体像を早期に公表することを求める意見書

上記の議案を別紙のとおり徳島県議会会議規則第14条第1項の規定により提出する。

平成24年3月19日

提出者

竹	内	資	浩	北	島	勝	也
木	南	征	美	檜	本	佑	孝
川	端	正	義	岡	多	宏	樹
岸	本	泰	治	喜	本	富	思
笠	井	国	利	岡	若	祐	治
児	島	正	勝	丸	田	元	二
寺	井	直	邇	藤	持	益	治
藤	田	恒	豊	有	沢	貴	生
杉	本	博	樹	西	木	章	朗
南	見	佳	生	元	木		生
嘉	清	理	之	三	山		亨
重	田	正	之	福	山	俊	守
岡	代	正	繪	中	丸	正	雄
来	田	章	文	岩	尾	哲	史
森	西	英	博	長	本	尚	見
大			英	森			樹

徳島県議会議長 岡本富治 殿

年金制度抜本改革の全体像を早期に公表することを求める意見書

民主党は平成21年の衆院選で打ち出した政権公約（マニフェスト）で、国民、厚生、共済の各年金の年金制度一元化と月額7万円の最低保障年金の創設を掲げている。

去る1月6日に政府・与党社会保障改革検討本部において決定された「社会保障・税一体改革素案」では、国民的合意に向けた議論や環境整備を進め、平成25年の国会に法案を提出するとされた。

また、2月10日には最低保障年金を導入した場合の財源試算が公表されたが、消費税率10%への引き上げとは別に、2075年度時点でさらに最大7.1%の増税が必要との内容で、政策検討の参考資料との位置づけであった。

このように、年金制度についての政策・情報が出されているものの、政権交代から2年半が経過した現在も、依然として年金制度一元化に向けた具体的な制度設計や最低保障年金に必要な財源が不明確なままであり、年金制度の抜本改革についての全体像が明らかになっていない。

社会保障と税の一体改革においては、当然ながら年金制度改革は消費税の増税と一体で考えるべきであるが、全体像が明らかになっていない状況では、国民的議論もできない。

よって、国においては、国民に対して年金制度抜本改革の全体像を明らかにするよう強く要請する。

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

平成 年 月 日

議 長 名

提 出 先

衆 議 院 議 長

参 議 院 議 長

内 閣 総 理 大 臣

社会 保障・税 一 体 改 革 担 当 大 臣

財 務 大 臣

厚 生 労 働 大 臣

国 家 戦 略 担 当 大 臣

内 閣 官 房 長 官

協 力 要 望 先

県 選 出 国 会 議 員